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Résumé :

La civilisation islamique comme d’ailleurs toutes les civilisations a connue des études
critiques. Il suffit de citer ici ibn-HAZM de Cordoue, ibn-ROCHD, ibn MODA....

Dans son livre ARAD ALA NOHAT ibn MODA a critiquer les régles de la grammaire
arabe, comme la théorie de dépendance, les causes, et les exercices non pratiques ... Ces champs
d’étude sont les fondements de la grammaire arabe, ce qui donne au livre toute son importance.

Mais notre grammairien ne s’est pas arrété 1a, il a méme- a notre humble avis - proposé
une méthodologie descriptive pour les études linguistiques.

Mots clés : grammaire, les causes, méthodologie, description, linguistique.

Abstract:

Like the other civilizations, the Islamic Civilization knew critical studies. It is sufficient
to mention in this case ibn-HAZM the Andalusian , ibn-ROCHD, ibn MODA...

In his book ARAD ALA NOHA, ibn MODA criticized the rules of the Arabic Grammar
such as the dependence theory, the causes, the impractical exercises...and which gives this book
its importance is that these areas of studies and criticism are the foundations of the Arabic
Grammar.

It is not just this, but according to our point of view he proposed a descriptive
methodology of linguistic studies.

Keywords: grammar, methodology, description,linguistic
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